市歯 民科 ら医師

も駆けつけ、社会保障充



明細書義

務化撤回を要請

国会行動

指摘。竹本直一衆院議員

(自民)は、後期高齢者医

対し、「見るだけで病名ま

明細書発行義務化に

れた。会場を埋め尽くした1000人が怒りの声を 役員や会員、スタッフら49人が参加した。 働組合などでつくる実行委員会が主催。 協会からは 上げた。近畿2府4県の保険医協会や市民団体、労 が5月22日、エルおおさか(大阪市中央区)で開か 守ろういのち! なくせ貧困! 近畿総決起集会」 するなか、「後期高齢者医療制度は今すぐ廃止! 民主党政権が後期高齢者医療制度の廃止を先送り

大阪府歯科保険医協会 発行人 志岐 敬 大阪市浪速区幸町1-2-33 電話(06)6568-7731(代表)

http://osk-net.org/ 定価·年間10,000円 月1,000円 1977年5月23日第三種郵便物認可

半身の二つをもって成立

したものだった。上半身

造改革」に切り替えたの

新自由主義路線は、日本

きながら発展してきた面

以来の新自由主義は、 があるために、小泉政権

である。これが、総選挙

互いに異質な上半身と下

鳩山政権は、もともと

れ状態に陥る民主

新自由主義が社会保障を制約

党も支持率が上がらず、

する部分である。国民世

小泉構造改革によ

げることになった。

ることである。いま一つ 福祉国家を解体・縮小す 題にしてきた。一つは、 の場合、二つのことを課

益誘導政治のもとでの福

半身は上半身を制約する

言でいうと「自民党型利

は見事政権交代をやりと

でも功を奏して、民主党

「脱構造改革」を志向

有権者の「二大政党離れ」

党の民主党も野党の自民

参院選を前にして、与

造改革路線とは一線を画 とは、小泉政権以来の構

が起こっている理由はど

こにあるか。それは、鳩

りなどで、すでに200

半身には、同じ「構造改

をぶっ壊す」といったと

向かったといってよい。 祉・土建国家」の解体に

制度の廃止や、医療費を

ところが、民主党の下

機を打開するにはほど遠

参2

院₁ 選0

一宮厚美 神戸大学教授

行方

をさしていたから、当時

「構造改革」政治に嫌気

競い合った岡田・前原代 革」路線上で小泉政権と

の小沢民主党はこの世論

を受けとめ、マニフェス

山政権のこれまでの歩み

トの上半身部分を「脱構

あるといってよい。この

それは新自由主義路線で ている。一言でいうと、 表期の体質が今なお残っ 社

会保障

2

7年の参院選時点で、

約違反を批判した上で、

は、民主党政権の公

り日本全国にこの声を発

委員長の松井幹治氏(年 金者組合大阪府本部委員

主催者あいさつで実行

度予算は、国民生活の危 う」と訴えた。 齢者医療制度を廃止しよ 住江憲勇保団連会長 「民主党政権の今年

信し、何としても後期高 ほしい」とあいさつした。 国的に高める契機にして 宮本岳志衆院議員(共産) 医

く、財政難を口実に消費 政運営の最優先課題は、 予算でしかない。国家財 税増税を狙う見え透いた 税の再分配機能を発揮さ を訴える協会役員ら ることが求められる」と ち取った」と強調。その 選ではさらに政治を変え 加算など多くの成果を勝 や父子家庭への生活保護 が政権交代を実現し、高 本民医連理事・西淀病院 には応えていない。参院 育、福祉など国民生活の 校生への国保証発行拡大 允実を願う私たちの期待 院長)は、「私たちの運動 一で、「新政権は医療、教

を求め、国会要請行動を

| 三理事・相談役、森啓理

明細書義務化撤回など

協会は、

患者負担軽減

|5月27日、取り組んだ。

事、古田光行、宮本辰雄

両監事が参加した。

長尾敬衆院議員(民主)

政策を掲げすぎた」と批

は財源がないのに無茶な 療の廃止について「民主

伊津進弘理事長、小山榮

民主議員「病名分かるのは問題

ども医療費助成や難病患 者、派遣労働者、医師など 力を込めた。 リレートークでは、

実へ連帯を呼びかけた。 **員長の小松孝充氏(全日** 基調報告した副実行委 の立場から、現場の実態 や取り組みを発言。笑福 亭松枝師匠が落語「スト ップ・ザ・医療崩壊」を

同団体・国会議員一覧)

た。(2面に大阪関連の賛 まで約2世がをデモ行進

担を下げろ」と声を上げ を今すぐやめろ」「窓口負 かれたうちわを突き上 け、「後期高齢者医療制度 した。「今すぐ廃止」と書

た後、参加者は扇町公園

患者負担減めざし ポスター作成

披露し、会場を沸かせた。

集会アピールを確認し



患者負担軽減の署名にご協力ください。

署名用紙をご希望の方は事務 局までご連絡ください。

者署名を広げるために新ポス ターを作成しました。追加の

歯界

璽 (いんじ) 国に親書や印 の国家は倭の 古代の中国

なかった。 けで内政に干渉したりし などを下付してくれるだ

保険制度を作り上げた。 日本は終身雇用制度や皆 うに日本を構いまくる。 かを盾にペット相手のよ アメリカが構う相手は世 口うるさい構い屋の元で ·バル・スタンダードと 現在のアメリカはグロ

められない 国や財界にモノが言えな 判した。宮本岳志衆院議 が国民を裏切るのは、米 参院議員(共産)は「民主 齢を引き下げたことは認 員(共産)は、「民主が新高 い」、山下芳生 度案で対象年 アメリカの極東代理店み だろうが、終身雇用制度 隙をついてつくった制度 界中におり、その多忙の はほぼ完全に潰された。

右) い弱点があるから 求める患者署名2 患者負担軽減を 」、市田忠義参 2筆を山下議 と強調した。

> も今や風前の灯である。 勤勉で、国民皆保険の方

たいな歴代自民党政権は

不要な港湾施設をやたら

空港や道路だけでなく

山下芳生参院議員(共産・ 画 に手渡した。(2 院議員(共産)秘書 要請先一覧)



-衆院議員(自民・中)

長尾敬衆院議員(民主・正面奥)

呼ばれる族議員と結びつ ある。日本の福祉国家 は、社労族とか厚労族と な自民党の利益誘導型土 きの課題、つまり伝統的 建国家を破壊することで 2010年度予算編成に たとえば、上半身部分を 半身と下半身は、実際に 反映することになった。 鳩山政権のこうした上

> るとする民主党の公約は OECD並みに引き上げ

> > その巨額の負債は国民の

負担で改善策としては増

堀として活用している。 とつくって超高価な釣り

税と福祉サービスの削減

しか提案しなかった。

診療報酬はわ

社会保障関係 8%の増加 ぶりに9・ 予算は久し ものにとどまった。 ずか0・19%の微々たる 守られず、 (実質上はゼロに近い)

りはまだ遠い。一度の政

を突き付けた。だが道の

さず大人しい国民もNO

一杯食えれば一揆も起こ

そんな政権に米さえ腹

権交代くらいで解消でき

る負債ではない。

となった。だが、この下 3%減でかなりの削減 て、公共事業関係費は18 下半身部分を反映し これに対し となった。 線が、社会 なかった参 たこと、こ 党政権の上下両半身をね 半身に残る新自由主義路 し、いまなお民主党の下 じれ状態に な上半身を制約し、民主 かつて自民党と共有 れが昨年には 陥れてしまっ 院選前夜の情 保障に前向き

である。

(郵送やファクスで、協会新聞部 までお寄せください)

紙面へのご意見や感想、投稿記 事などを新聞部までお寄せくださ い。紙面に掲載させていただいた 場合は、図書カード3千円分を進 呈いたします。